



METALLURGIE

Communiqué de presse

Paris,
le 24 février 2016

Les Usines Renault en France recrutent en 2016.

Renault a annoncé le 12 février la volonté de reconduire en 2016 une vague d'embauches au niveau de celle annoncée en 2015. Les sites industriels en France viennent d'indiquer le détail sur le nombre et les profils recherchés dans le cadre de cette première phase d'embauches 2016.

Cette nouvelle étape dans le processus de communication confirme la volonté de l'entreprise d'accélérer le renforcement des équipes.

Pour la CFE-CGC, 1^{ère} organisation syndicale de Renault, et 1^{er} signataire du « contrat pour une nouvelle dynamique de croissance et de développement en France », ces annonces sont bien le gage de la confiance retrouvée de l'Entreprise et de ses partenaires et contribueront à la performance de demain de nos établissements.

Contacts presse

Bruno AZIERE
DSC CFE-CGC Renault
06 13 42 85 99